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ＶＯＬ．５１    

２０２４年  ７月２４日(水) 第４例会  

 

１．ソング  「  今日も楽し  」 

 

２．ビジター紹介 

  なし 

      

３．出席報告 

会 員 数 ６２名 出 席 数  ５5名 

出 席 率 90.16% 前々回補正93.44% 

 【本日の欠席】 

  川口・藤井(秀)・今井・石井・中島・大海・佐藤  

各会員 

  

４．会 食 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

 皆様本日もお暑い中例会ご出席誠にありがとうござ

います、ホーム例会80％以上のご出席いただき、前々回

の出席率95％平均補填いただけております。さて今週7

月 21日日曜日 PM17:00より西宮浜の野球場にて大阪城

北ロータリークラブと野球同好会の練習試合に参加さ

せていただきました。内堀監督ご手配有難うございます

試合当日は夕刻に西日が激しく猛暑の過酷な状況下の

なか先に結果をお伝えすると 10点以上対 0点の大差で

完封負け致しました。危うく完全試合をされてしまいそ

うな所、山口副幹事の３塁線ぎりぎりの目の覚めるよう

なクリーンヒットでま逃れました。攻撃より守備の長い

チンプレー続出の敗戦試合の中、新入会員の岡本会員、

前山会員がよく投げ切ってくれまいてなんとか試合に

なりました。お疲れ様でした。毎年残暑が厳しくなりま

すがこの暑さを楽しみながら今年の夏も乗り切ってい

けたらなと思うとてもいい経験のできた一日になりま

した。今日は我が尼崎東クラブの野球同好会の歴史を振

り返ってみたいと思います。 

「2011年今から約14年前尼崎東ロータリークラブ野球

同好会が発足されました。尼崎東ロータリークラブが甲

子園大会初参加の、第 29 回野球大会では、八日市南ロ

ータリークラブと対戦しました、8対1と当尼崎東ロー

タリークラブが7点リードの大差で迎えた4回裏、八日

市南ロータリークラブから一挙8点の猛攻を浴び、9対

8時間切れゲームセットサヨナラ負けと言う残念な結果

に終わりました。第 29 回大会初戦敗北の悔しさを何と

かリベンジするべく、第 30回野球大会に 2年続けての

参加をしました。対戦相手は宮崎ロータリークラブ。当

尼崎東ロータリークラブは初回、打者一巡の猛攻をみせ

一挙に７点をあげました。6回裏、当尼崎東ロータリー

クラブ4点リードで向けた最終回８対４、宮崎ロータリ

ークラブの攻撃、猛打を浴び 9対 8でなんと 29回大会

同様2年連続となる、同スコアーの劇的サヨナラ負けと

いう結果に終わってしまいました。『3度目の挑戦』と

当時石原総監督が 3年連続出場を決断し、第 31回大会

本日のプログラム   ７ 月 ３１日（2380回） 次回のプログラム   ８ 月  ７日 

「 新会員自己紹介 」 

今西 亮 会員/野村佳生 会員 

「 新会員自己紹介 」 

上田哲也 会員/今井将行 会員 

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

ＯＦ ＡＭＡＧＡＳＡＫＩ ＥＡＳＴ 

尼崎東ロ-タリ-クラブ SINCE 1974 
会      長      小 畑 充 生   
幹    事    森      貴 
会   報      山 田 暁 久   
会  場  ： ホテルヴィスキオ尼崎 
例会日  ： 水曜日  12：30 ～ 13：30 
http://amagasaki-east-rc.com 
email: amerc@kind.ocn.ne.jp 

2024～2025

本日のメニュー  お弁当 

八寸 

ｽﾓｰｸｻｰﾓﾝ・鶏肉八幡巻 

オクラと小松菜のお浸し 

お造り 

烏賊・甘エビ 

サーモンムニエル 

焦がしﾊﾞﾀｰソース 

牛フィレ肉のポワレ 

照り焼きソース 

 茶碗蒸し 

梅ひじきご飯 味噌汁・香の物 

 デザート(ﾍｰｾﾞﾙﾅｯﾂﾁｮｺﾄﾞｰﾅﾂと瀬戸内ﾚﾓﾝとﾊﾞﾆﾗのﾑｰｽ) 



 

にも出場を決断し、野球の聖地阪神甲子園球場での初勝

利を目標に、近隣クラブの尼崎北ロータリークラブ、尼

崎南ロータリークラブと練習試合を重ねて準備は万全

で試合に臨みました。石原総監督の思いがかなうことが

でき、大阪の西淀川の方のロータリークラブとの対戦相

手が決まり、我々のように野球経験者が少ないチームで

したので念願の勝利をつかむことができました。それか

らメンバーも増え毎年のように全国ロータリークラブ

野球大会に出場するようになっております。私が新入会

員のころ広報委員会週報担当当時の野球同好会の記事

を振り返りましたが、現在の活動状況が成長したことと

思います。内堀監督は野球経験も豊富で素晴らしいセン

スとムードメーカーです。しかし内堀監督入会当初から

何試合も見てきましたが一度もヒットを打ったという

記憶がなく出塁すらもしていないような気がします。そ

んな気楽な野球同好会をこれからも未来永劫続いてい

けるよう頑張りたいと思います。本日自己紹介スピーチ

上村会員、森下会員楽しみにしています。宜しくお願い

いたします。 

 

６．幹事報告 

 ・下坂部小学校のＨＰに５０周年記念式典の浄瑠璃クラ

ブの様子がＵＰされていましたので回覧します。 

 

７.委員会報告 

  ・対外広報委員会(平野委員長) 

   ＨＰの会員専用ページのパスワードについて 

 ・例会運営委員会(大矢会員) 

  次週、受付担当発表 

 ・会員増強委員会(田宮副委員長) 

  例会終了後、委員会開催。 

 

８．同好会報告 

  なし 

 

９．ＳＡＡ報告 

＊暑い日が続きます。皆さまお体ご自愛下さい。 

 朝からセミが鳴いてうんざりです。 

  ············································· 久保 

＊先日、野球の練習試合の暑い日に山口さんが経口補水液

OS-1をたくさん持って来てくれました。初めて飲んだの

ですが大変美味しかったです。 

  ············································· 木村 

＊本日、自己紹介スピーチをさせていただきます、どうぞ

よろしくお願いします。 

  ············································· 上村 

＊今日は自己紹介黒い歴史ですががんばります。 

  ············································ 森下 

＊早退します。スピーチ聞けず申し訳ありません。 

 ·············································· 渡部 

＊上村さん森下さん自己紹介スピーチ 

よろしくお願いします。 

  ··············· 安藤・藤井(輝)・平野・平山・細井・ 

今里・勇・石本・金山・木村・近・ 

小坂・越賀・越山・久保・的場・松本・ 

森・森本・中井・中田・西川・西村(嗣)・ 

小畑・岡本・太田・大矢・齋藤・三田・ 

庄中・高山・田宮・田村・田中・内堀・ 

梅崎・渡部・山口・山本(淳)・安田 

 

 

 

 

10．スピーチ 

「 新会員自己紹介 」 

 

上村宜道 会員    森下比奈子 会員 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

7 月 28 日(日) 神戸駅前研修センターにて 2680 地区

クラブ活性化ワークショップが開催されました。 

東クラブ礒田直前会長が会員増強の行動計画について 

講演されました。  

本日の金額           ４５,０００円 

累    計          ３４６,０８５円  


